

DIARIO PATRIÓTICO DE SEVILLA.

DEL VIERNES 22 DE OCTUBRE DE 1813.

SANTA MARIA SALOME.

NOTICIAS EXTRANJERAS.

Augsburgo 1.º de setiembre.

El Tirol continúa gozando de la mayor tranquilidad (*y este recuerdo es muy necesario*). Los ciudadanos hacen el servicio, y velan ellos mismos para la conservación del orden.

Londres 17 de setiembre.

Mr. Ivers, que murió en Paddington el lunes pasado, dexó à su íntimo amigo el legado de unos 60 reales anuales para mantener un gato y un perro, que habian sido sus fieles compañeros por espacio de 12 años, cuyo legado debe pasar al amigo en muriendo estos animales.

ESPAÑA.

Lesaca 27 de setiembre.

La tercera y quarta division inglesa y portuguesa, cuya fuerza es de 80 hombres, pasan à Pamplona.

Madrid 29 de setiembre.

Corre muy valida la voz, que el general Castaños tiene la comision de levantar un ejército de reserva en esta parte de las Castillas, así como que Vallesteros viene al mismo objeto á Sevilla. Por todos los pueblos por donde transita este digno caudillo recibe los testimonios mas expresivos de su amor,

y quisieran que permaneciese entre sus vecinos para participar de cerca de su trato dulce, y conciliador. No se les oculta las iavectivas, y persecuciones, que sufre por parte de los escritores indecentes de Cádiz, pero ya es moda, y distintivo de los buenos, y honrados ciudadanos verse atropellados por aquella clase de hombres pésimos que se complacen desde los rincones de Cádiz en desunir con las discordias un país, que ellos no pueden habitar, pero ya es tarde, y la Nación está muy instruida para precaverse de los genios seductores.

Idem 1.º de octubre.

Una gran parte del 4.º ejército que estaban desnudo se halla ya vestido de un modo muy gracioso. Es el caso que un buque portugués huyendo de otro inglés, que tuvo por francés, se estrelló en la costa en las inmediaciones de Fuenterrabía. Nuestros soldados que son muy buenos buzos y excelentes nadadores acudieron al instante y en breve sacaron la mayor parte del cargamento que consistía en camisas y pantalones de lienzo, con los cuales han cubierto su desnudez los que acudieron con oportunidad. Así es que nuestros hermanos los españoles del Portugal en medio de su pérdida se han consolado por ver vestidas estas tropas de lo suyo, aunque à toda costa.

Zaragoza 5 de octubre.

En Francia se confiesa ya la gran pérdida de la division y ejército del general Vandamme, y la muerte de este atrevido oficial del Corso.

Escriben de Milan que hay en Saxonia mucha consternacion. Los trabajos mas vivos se hacen en las riberas del Drave. El Austria hace extraordinarios esfuerzos para sublevar al Tirol, y que vuelva à su dominio y gobierno.

Las cartas de París dicen que las de Dresde

anuncian que Napoleon salió de esta última ciudad con su guardia el día 3 de setiembre.

Se forma en Inglaterra un batallion del regimiento núm. 6, compuesto de alemanes prisioneros que han querido alistarse; pero no se han querido admitir los italianos.

Cádiz 15 de octubre.

Ha desembarcado en Santander el regimiento *Imperial Alexandro* con su comandante Don Carlos Odonell, trasplantado à la falda del Pirineo desde las orillas del Neva, adonde un cúmulo de desdichas habia conducido à sus individuos: es de creer que traiga nuevos motivos y dobles deseos de tomar venganza de las injurias hechas à su patria, y de las que personalmente haya recibido cada uno de los valientes, de que se compone el cuerpo.

A últimos de setiembre estaban para salir de Argel 9 corsarios grandes muy bien armados: era allí voz comun que se dirigian contra Tunez; es posible quieran vengar lo mal que salió su última expedicion contra aquel puerto; pero siempre será bueno que los navegantes del Mediterraneo y aun en la entrada del Océano redoblen su vigilancia.

Sevilla 22 de octubre.

En la noche del 20 pasó un posta por la Villa de Mayrena del Alcor, y dixo que el 16 estaba capitulando Pamplona.

Proclama dirigida por el gobernador de Tarragona D. Timoteo Roch, à los catalanes.

„*CATALANES*: por todas partes respira la libertad de nuestra independendia, y se conseguirá mas pronto si nos apresoramos à prestar toda suerte de auxilios que los defensores de la patria necesitan para arrojar los enemigos de nuestro territorio.

„ Poco les falta, y las plazas fuertes de Barcelona y Figueras no servirán de obstáculo para detener la acelerada marcha de tan valientes guerreros. El principado de Cataluña, constante y firme siempre en sufrir los trabajos, despreciar los peligros y socorrer las necesidades, ha sido, es y será el escudo de la fama, y el ejemplo de las provincias que han sabido con teson resistir en toda forma las astucias de un enemigo cruel y abominable. En el día Cataluña tiene fuerzas disponibles para hacer correr à los enemigos ; y no resta otra cosa sino que los ayuntamientos constitucionales inflamen el corazon de sus habitantes para que no duerma el espíritu generoso con que debe concluirse nuestra distinguida causa.

„ Ahora es el tiempo, y ahora es quando necesitan los exércitos aliados toda especie de socorros, como lo espera del campo de Tarragona su gobernador. = Tarragona 3 de octubre de 1813. = Timoteo Roch. ”

CASO RARO.

En un departamento de Francia acaban de hacerse dos casamientos bien raros. Padre é hijo (que para mayor claridad llamaremos Pedro y Pablo) se casaron con dos hermanas. Los grados de parentesco que resultan de esta union ofrecen un encadenamiento muy singular. Por este medio, Pedro es cuñado de su hijo y de su nuera: la suegra de Pablo es tambien su cuñada; y su muger es nuera de su hermana.

Si Pedro tiene hijos serán hermanos de su tio Pablo: los de Pablo serán nietos de su tia, así pues los hijos de Pedro que puedan nacer despues de los de Pablo serán tios de sus primos.

IMPRESA DE LAS HEREDERAS DE PADRINO.